



“Ni en las peores épocas del PRI”: Creel arremetió contra el tricolor y luego recordó que son aliados



El diputado federal del Partido Acción Nacional (PAN), Santiago Creel Miranda, arremetió en contra del Partido Revolucionario Institucional (PRI) a pesar de ir en alianza con el tricolor en varios estados de la República para los próximos comicios electorales

Durante un encuentro con el presidente nacional del blanquiazul, Marko Cortés Mendoza, el coordinador de las y los legisladores en la Cámara de Senadores, Julen Rementería del Puerto, así como delegados de campaña e integrantes del CEN, Creel Miranda acusó que el titular de la Secretaría de Gobernación (Segob), Adán Augusto López, ha denigrado la investidura.

Durante su participación, el diputado declaró que Augusto López ha utilizado los recursos públicos como un instrumento “vil” de Movimiento Regeneración Nacional (Morena) para atacar en campañas y mítines a las instituciones autónomas como el Instituto Nacional Electoral (INE).

<https://www.infobae.com/america/mexico/2022/06/04/santiago-creel-arremetio-contra-el-pri-y-luego-se-acordo-que-son-aliados-ya-esta-democratizado/>